

SAUGLOCKNLÄUTN

Das Orakel von Pumpernudl (SGL Musik)

In Gstanzl verpackt, in Couplets, Landler, Zwiefache, u.v.m, versuchen die zwei Jungs von Sauglocknläutn Orientierung zu geben. Ein Ministerpräsident, der Meinungen wechselt wie andere Socken. Weiß er mehr, als er uns weiß macht? Wissenschaftler, Politiker und Religionsführer, die keine Antworten geben können – dann gleich das Orakel von Pumpernudl fragen. Für den Rest wissen Sauglocknläutn weiter. Sehr erfreulich: alles sehr sprachverständlich gesungen und immer kraftvoll und lebendig musiziert!

